

## Voranzeige zum Schlachtfest 2013

### Neuer Termin in 2013: September statt August

27.04.2013 01:00 von FGH-70 (Kommentare: 0)



Auch in diesem Jahr findet wieder das traditionelle Schlachtfest der Höpfemer Schnapsbrenner statt - allerdings nicht mit dem traditionellen Termin. Erstmals findet das Schlachtfest in diesem Jahr nun erst im September statt, und damit um einige Wochen später wie in den Vorjahren.

Natürlich haben sich die Schnapsbrenner auch für 2013 wieder ein tolles Programm ausgedacht: Neben den Hard-Rockern von JUSTICE sorgt erstmal beim Schlachtfest die Gruppe SHARK für den richtigen Sound und gute Stimmung. Am Sonntag findet außerdem wieder der übliche Festbetrieb statt, mit allem was die Schlachtküche zu bieten hat: Frisch gegrillte Haxen, Schlachtplatte, Bratwurst und vieles mehr...

Nach dem sensationellen Erfolg des Brühgelderennens im Vorjahr wird außerdem gemunkelt, ob es in diesem Jahr wieder ein weiteres Rennen geben wird - weitere Infos hierzu, und zum restlichen Programm, folgen aber noch in den nächsten Wochen. Also, immer mal reinschauen und schon mal jetzt den Termin im Kalender vormerken!

# Schlachtfest

» September 2013 «

Freitag, 20.09.

Samstag, 21.09.

Einlass: 20:00 Uhr | Beginn: 21:00 Uhr



Einlass: 20:00 Uhr | Beginn: 21:00 Uhr



**20.-23. September**  
Festzelt in Höpfigen  
[www.fgh70.de](http://www.fgh70.de)



**Einen Kommentar schreiben**